



朝に仰ぐ²⁰²⁴

志高く、自ら考え、たくましく未来を拓く児童の育成

気仙沼市立津谷小学校

校長 菅原 理恵

発行日 令和6年4月19日(金)

令和6年度 「新しい津谷小学校」のスタートです！

令和6年度がスタートして、10日が経ちました。4月8日(月)の「披露式」・「第一学期始業式」・「小泉小学校との統合式」、9日(火)の入学式を経て、214名の子供たちは皆、元気いっぱいにご過ごしています。小泉小学校と統合した「新しい津谷小学校」が本格的に始動しました。新たな伝統の始まりです。11日(水)には各学級で、これからの1年を子供たち同士が仲良く明るく学校生活を送ることができるように、自己紹介や仲良くなるゲームなどを行う「学級開き」を行っていました。どの子も嬉しそうに挨拶を交わっていて、見ていてとても嬉しくなりました。昨年度、一昨年度と活発に「交流活動」を行ってきたので、子供たちはもう仲良しです。その後も12日(金)は「交通安全教室」で実際の道路に出て安全な道路歩行や自転車乗りの練習と交通ルールの確認を、15日(月)は「地震津波想定避難訓練」で、避難経路の確認や非常時の行動の仕方を学びました。11日(木)の夜は新しい津谷小学校で初めての「PTA本部役員会」を行い、今年度のPTA活動や21日の総会について話し合いました。16日(火)からは家庭訪問が始まり、子供たちの居所確認と保護者の方々と子供たちの様子についてお話をさせていただきました。昨日18日(木)は、6年生の全国学力学習状況調査、今日19日(金)は、2年生から6年生の標準学力調査で、調査問題にどの子も真剣に一生懸命取り組みました。新学期から既に充実した取り組みが始まっています。「新しい津谷小学校」を素晴らしい学校としていくために、子供たちのより良い成長と自立を保護者の皆様や地域の皆様とともに手を携えながら、職員一同一丸となって全力で教育活動に取り組んでいきたいと考えています。保護者の皆様にはこれまで以上の御理解・御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

学習参観日・学年懇談会・PTA総会 お待ちしています!!

明後日4月21日(日)は学習参観・PTA総会・学年懇談会です。「新しい津谷小学校」になっての初めての参観日・懇談会・PTA総会となります。保護者の皆様、御家族の皆様には万障お繰り合わせの上、ぜひお出でください。授業では、子供たちの頑張りや友だちとの交流の様子、新しい担任の授業の様子を御覧ください。また、学年懇談会では新しい担任や学年主任、教科担任や通級担当者などと一緒に保護者の皆様同士で子供たちのこれからのより良い学校生活をつくるためにどうしていくか御一緒に考えていきたいと思っております。新しくなった津谷小学校では、子供たちに仲良くなってほしいと願っていますが、そのためにぜひ、保護者の皆様同士も仲良くなっていただきたいと思います。そして、子供たちや学級・学年を支える土台作りをしていただければと強く願っています。また、参観前には、スクールバス利用児童の保護者会も行い、スクールバスの利用状況について確認し合いたいと考えています。明後日は子供たち共々、ぜひぜひお待ちしております!!

よろしく申し上げます

一昨年度から津谷小学校にお世話になっております、校長の菅原理恵です。津谷小学校は、私の母校です。かつて祖父母、伯母達も勤務しました。そして、小泉小学校には祖母、伯母が勤務しています。このように縁の深い2つの学校の統合の年に勤務するという御縁に恵まれ、とてもありがたく幸せなことだと感じています。「学校は地域に浮かぶ船」とよく言われます。地域と共にある津谷小学校、そして小泉小学校はまさにそうだと実感しています。それぞれの伝統や良さを生かし新たな伝統を築いていくため令和6年度は214名の子供たちや教職員、保護者の皆様や地域の皆様とともに、今以上により良い津谷小学校をつくっていけるよう一生懸命力を尽くしていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。